

La Fiesta de la Primavera será el próximo 7 de junio

El próximo 7 de junio se celebrará como es costumbre la Fiesta de la Primavera que organiza la Asociación Cultural de Membrillera. La fiesta guardará las costumbres que le han convertido en un encuentro de hermanamiento entre los vecinos del municipio. Así pues, de nuevo la ribera del río Bornova acogerá la comida al más puro estilo campestre donde se trasladarán todos los asistentes. Acto seguido, los comensales podrán disfrutar del maravilloso paraje primaveral realizando juegos tanto para niños como para adultos, y disfrutar de una entretenida jornada.



Membrillera presente en Coag CLM

La alcaldesa de Membrillera, Leopoldina Peinado, acudió el pasado 26 de abril al congreso fundacional de la Coordinadora Agraria de Castilla La Mancha que ha tenido lugar en La Solana en un encuentro que contó con la asistencia de más de 300 agricultores y ganaderos manchegos donde eligieron al Secretario General y la Comisión Ejecutiva para los próximos cuatro años.

La dirección regional está encabezada por el actual presidente de COAG Guadalajara, Ángel Galve, y se compone de 10 representantes, dos por cada provincia.

Además, durante el congreso se votaron los estatutos de constitución y se debatió sobre el posicionamiento de la organización en torno a los distintos retos que deberá afrontar el campo manchego en el futuro inmediato. En ese sentido, se dieron a conocer las implicaciones de la nueva PAC en sectores de vital importancia para Castilla La Mancha tales como el vitivinícola, olivar, cerealista, ovino-caprino y apícola.

Con este nuevo paso se consolida el proyecto de COAG en Castilla La Mancha, ya que por primera vez se reunifican en una única organización las cinco provincias.

■ El Mayo vuelve a liderar la Plaza de Membrillera

El pasado puente del Primero de Mayo fue la fecha elegida para llevar a cabo en Membrillera una de las tradiciones más antiguas de la localidad, la colocación del Mayo en la Plaza Mayor. Como siempre, la jornada fue festiva y numerosos jóvenes y veteranos se acercaron al paraje de la ribera del río para encontrar el mejor ejemplar.

Un año más, lo más costoso fue llevarlo hasta la plaza, pues allí la colocación del tronco se ha vuelto más sencilla desde que hace unos años se construyera el artilugio para su elevación.



La Comisión de Pastos adjudica las zonas pastables

El pasado 3 de mayo tuvo lugar la reunión de la Comisión de Pastos para proceder a la adjudicación de las zonas de pasto del Consistorio que se repartirán entre los propietarios de las cabañas ganaderas asentadas en el municipio.

La nueva Ley de Pastos, mucho más restrictiva, ha reducido el número de hectáreas que pueden destinarse a esta actividad limitando también las subvenciones que se conceden para permitir que este negocio sea rentable.

Sin embargo, hay que recordar la importancia de que las ganaderías no dejen de pastar en el campo ya que reducen de manera considerable el riesgo de incendio dado que limpian los montes y las parcelas de maleza allí por donde transitan.

La tercera edad se marcha a Punta Umbría

La Asociación de la Tercera Edad viajará el próximo 26 de mayo a la localidad de Punta Umbría, en Huelva, donde se alojarán en el Hotel El Pato Amarillo en una estancia que se prolongará hasta el 31 del mismo mes.

Durante estos días, los asistentes al viaje tendrán la oportunidad de descubrir los encantos de El Rocío, el Parque Nacional de Doñana, Sevilla, Ayamonte, Huelva y la Ruta Colombina entre otros.

El viaje se llevará a cabo un día después de las elecciones al parlamento europeo y en el precio que han tenido que abonar incluye el transporte, las excursiones y el alojamiento.